

18. Juni 2020

CORONA-WARN-APP

WICHTIGE LABORINFORMATION FÜR PATIENTEN

Sehr geehrte Patientin, sehr geehrter Patient,

die Bundesregierung hat gemeinsam mit der Telekom und SAP eine Corona-Warn-App entwickelt und am 16.6. zur Verfügung gestellt. Diese App leistet einen wichtigen Beitrag zur Eindämmung der aktuellen Pandemie und kann signifikant helfen, das aktuelle Infektionsgeschehen kontrollierbarer zu machen, in dem Infektionsketten für jeden Bürger selbst erfasst und vollkommen anonym an andere App-Nutzer weitergegeben werden können. Die App kann dem Benutzer dann empfehlen sich auf Coronavirus-2 testen zu lassen.

Ein wesentlicher Bestandteil dieser Lösung ist die gesicherte Übertragung eines positiven Coronavirus-2 Testergebnisses in die App. Um dies zu ermöglichen, befinden sich die Telekom und Vertreter der Labore seit einigen Wochen in enger Abstimmung.

Bis diese Abstimmungen abgeschlossen sind, können Sie dennoch sowohl den Test durchführen lassen als auch im Falle eines positiven Testergebnis dieses in die App hinterlegen. **Den Befund erhalten Sie wie bisher üblich über den beauftragenden Arzt.**

Falls dieser positiv sein sollte, rufen Sie bitte die Hotline der Telekom unter der Rufnummer +49 800 7540002 an und teilen mit, dass Sie positiv getestet wurden.

Sie erhalten dann von dort eine TAN, die Sie in der App eingeben können. Damit werden dann Kontaktpersonen anonym informiert, dass in ihrer Umgebung eine Person positiv getestet wurde. Ein Hinweis auf Ihre Person erfolgt dabei nicht.

Wir arbeiten eng mit der Telekom und der Kassenärztlichen Bundesvereinigung zusammen, um so schnell wie möglich die angekündigte technische Anbindung zu realisieren.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Kooperation!
Sie leisten einen wichtigen Beitrag in der Bekämpfung der Pandemie.